

Ce beau souvenir appartient à son fils, Jean Rolette, actuellement à Montréal.

Rolette fut fait capitaine et employé à Lachine dans le département naval.

Le 13 mars 1815, il fut nommé au commandement du schooner du gouvernement "Le Saint Laurent," et se rendit à Québec.

Depuis cette époque, il n'a cessé de rendre des services moins signalés sans doute, mais toujours dignes d'un bon citoyen. Au milieu d'une famille qu'il affectionnait, il passa sa vie dans une aisance modeste. Ses nombreux amis avaient entrepris d'obtenir du gouvernement une récompense digne de ses services. La Chambre d'Assemblée signala ses belles actions par la bouche de M. Bourdages en 1830. Mais la mort l'enleva à l'âge de 48 ans, avant que la patrie l'eut récompensé comme il le méritait. Les honorables cicatrices qu'il portait se rouvrirent et il fallut, jeune encore, dire adieu à sa famille qu'il laissait dans un état précaire.

Les quelques faits que nous venons de grouper ensemble font voir que le capitaine Rolette fut un de ceux qui remplit son rôle avec le plus d'éclat pendant la guerre de 1812.

B. A. T. DE MONTIGNY.

---